

Antrag Nr. 12-O-26-0123

FWG-Fraktion

Betreff:

Sicherheit für Fußgänger auf dem "Fassenachtsbrückelchen" (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Sicherheit für Fußgänger bei der Benutzung des „ Fassenachtsbrückelchens „ (Verbindung zwischen Hauptstrasse und Gartenweg) durch geeignete Maßnahmen dauerhaft zu gewährleisten.

Durchgeführte Stichproben haben ergeben, dass die überwiegende Mehrzahl (< 80%) der Radfahrer, Roller- und Mofafahrer, die diese Fußgängerbrücke benutzen, den Hinweis „ Radfahrer absteigen nicht beachten und mit hoher Geschwindigkeit die Gefällestrecken auf beiden Seiten des Brückenbauwerks herunterfahren.

Nach Eröffnung der KITA hat die Nutzung der Brücke durch Familien und Kindern - zum Teil mit Kinderwagen - erheblich zugenommen. Diese werden von schnell fahrenden Rad-, Rollre- und Mofafahrern in den Kurvenbereichen sehr spät bemerkt, so dass es immer wieder zu Vollbremsungen und Beinahekollisionen kommt. Die Bremsspuren an diesen Gefahrenstellen belegen dies eindeutig.

Mainz-Kostheim, 03.09.2012